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ANFRAGE 

Gemeindevertretung 
 

Anfragen-Nr.: 
AF/0037/2016-2021 

 

Anfragenbearbeitung: 
Denise Engert 

Aktenzeichen: 
FD I/1 020/70-7 

Anfragedatum: 
28.09.2017 

Eingang am:  
28.09.2017 

 
 
 
Fortschreibung des Gesamtverkehrsplanes 
 
 
Anfragensteller: 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 
 
Frage: 
 
Am 18. 01.2016 hat die Verwaltung  dem Ingenieurbüro Köhler und Taubmann den Auftrag 
gegeben, den Gesamtverkehrsplan Niedernhausens fortzuschreiben. Gleichzeitig rief 
Bürgermeister Reimann die Bevölkerung auf, sich daran zu beteiligen. 
 

1. Liegt der Verwaltung das Ergebnis des Gesamtverkehrsplanes inzwischen vor? 
 

2. Wenn ja, warum wurde er dem  Gemeindevorstand und der Gemeindevertretung 
noch nicht vorgelegt? 
 

3. Wie hoch waren die Kosten für die Fortschreibung des Gesamtverkehrsplanes? 
 

 
 
Antwort: 
 
Zu 1 und 2. 
 
Zwischenzeitlich wurde der Verwaltung ein erster Entwurf vorgelegt. Dieser Entwurf 
entsprach jedoch in einigen Punkten noch nicht den Anforderungen / Ansprüchen der 
Gemeinde und ist nicht entscheidungsreif, sodass durch das beauftragte Büro noch einige 
teils umfangreiche Änderungen und Ergänzungen vorzunehmen sind. Die Präsentation der 
überarbeiteten Planung ist für Anfang 2018 geplant. 
 
Zu 3.  
 
Die Kosten betragen rd. 58.000 Euro brutto.  
 
Niedernhausen, den 01.11.2017 
 
 
Grein 
Fachbereichsleiter III  
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